



東っ子便り

令和5年3月8日

第21号

大津町立大津東小学校
校長 太田黒 保宏

9日開幕！第5回WBC！“がんばれニッポン”



6日と7日の「侍ジャパン」の強化試合における躍動は凄まじかった。特に、度肝を抜かれるプレーの数々に、興奮が収まらず、明日からの本戦が期待されます。

今回、日本だけでなく世界の方を魅了しているのは、間違いなく“大谷翔平選手”でしょう。また同様に、郷土熊本が生んだ“村上宗隆選手”が期待されています。二人のコメントには、感動がたくさんあります。

まず、大谷選手は傷ついた肘の靭帯をトミー・ジョン手術という方法で治し、その後リハビリテーション（以下、リハビリ）に励みました。そのリハビリがとにかく大変とのこと。ある一流選手は、「激痛が走り、本当に復帰できるのか、と不安が高まった」と言っています。そんなリハビリを、大谷選手は次のようにインタビューで答えています。



「いつか（試合に）出られるだろうと思ってやってましたし、早く（試合に）出たいと思ってやっていたので。リハビリ中にそこまでつまづくことはなかったので、あんまり嫌な気持ちになることはなかったかなと思います。」

この前向きな思考が、現在の活躍の礎となる強靱な身体を作ったものと想像されます。一方、徐々に本来の力を発揮している村上選手は、令和4年度に日本選手のホームラン記録を塗り替えました。そんな村上選手は、こんなことを言っていました。

「僕の本当の目標は、“一日一日成長すること”。残り何年野球ができるか分からないけど、その目標だけは崩さずにやりたい。」

2人の言葉を聞き、多くの方が“不撓不屈の精神”に感動を覚えたと思われます。偉業を成し遂げる方のモチベーションの保ち方等には、参考になることが多いと思います。

さあ、明日からのWBCでの躍動がとても楽しみです。みんなで応援しましょう！

お別れ会&送別遠足！

3月3日に、お別れ会と送別遠足をしました。

お別れ会では、縦割り班ごとに、6年生への感謝のメッセージを述べました。それは、大好きな6年生に、様々な場面で感謝していること等の表れでした。この日のために、5年生を中心にみんなで協力して、何度も昼休みに練習をしていました。とても立派な発表でした。それを見ながら、熱いものが込み上げてくるのを感じたところです。

続いて、班ごとに、校区内の6カ所のポイントを巡るウォークラリーをしました。班長を中心に、みんなで楽しそうに活動していました。瀬田人の会では、美味しい焼き芋をいただきながら、大林の西本さんから大津町の歴史について学ぶ機会もありました。地域の温かさを感じ、地域のご協力に頭が下がりました。

あっという間の3時間。6年生との学校生活は、あと僅かとなりましたが、更に楽しい思い出を作りたいと思います。



6年生を前に



焼き芋を食べながら

【縦割り班から～「6年生ありがとう！」のメッセージ（一部抜粋）】

- ・とうきさん、楽しい登校班でした。
- ・れんさん、いつも笑顔が素敵でした。
- ・りいちさん、いつも優しくかった。
- ・みおさん、応援団長でカッコよかった。
- ・はるみちさん、いつもお世話してくれました。
- ・ゆきさん、きずなを深めてくれました。
- ・こうがさん、昼休みに遊んでくれました。
- ・みおさん、掃除などお世話してくれました。
- ・ひとしさん、優しくて時々ふざけてくれました。
- ※みんな、6年生が大好きです。

6年生3校合同交流会（3年ぶりに開催）

3月7日に、大津中学校に進学予定の児童（160名程）が、大津小学校に一堂に会して3校（東小・大津小・南小）合同交流会を実施しました。大津中学校からも、校長先生をはじめ4名の先生方にお越しいただきました。

一緒にジャンケン列車で心をほぐした後、それぞれの不安や悩みを共有したり、先生方から小6の頃の話をついたりしました。あっと言う間の140分でした。

子どもたちの主な感想は次のようなものでありました。

「他の学校の友達ができよかった。」

「友達のこと、勉強のこと、上級生との上下関係のこと、部活動のことなど不安を持っていることが、みんな一緒と分かってよかった。」など

この交流を通じて、中学進学について、少し安心したことを知り、とてもよい機会だったと思っています。

2分の1成人式

3月5日の日曜参観において、小学4年生は2分の1成人式をしました。

まず、子どもたちは、感謝の言葉やプレゼント渡しなどを行いました。会のはじめから、目頭が熱くなる演出に、保護者の皆さんも先生方も涙を流されていました。とにかく、感動の連続でした。

素晴らしい映画やドラマを見て涙を流すことはよくあります。しかし、今回は体の芯から感動し、涙が溢れました。立派に成長した4年生が、自分の将来に向かって歩み出す素晴らしい機会となりました。



感謝の手紙を保護者へ

普段言わない感謝の気持ちをしっかりと伝えました！



お盆クリーン週間

3月7日から17日まで、本校では“おぼんクリーン週間”を実施します。この1年使用したお盆は、隅の汚れが少し目立つようになってきました。

給食の“お盆”は、中学校3年生まで持ち上がって使用します。そこで、この機会にスポンジを使って綺麗に洗い、最後はペーパータオルで拭き上げる取組をすることとしました。

“使用した物をはじめのように綺麗に直すこと”は当たり前のことです。きっと、この取組が、“整理整頓”や“後片付け”にも好影響を与えるものと期待しています。

親子タイヤ塗り、お世話になりました！

3月5日の午後、PTA主催で“親子タイヤ塗り”をしました。

2月に地域コーディネーターの内村さんが古いタイヤを抜き、新しいタイヤを埋めるところまでしていただきました。

初めてハケを持つ子どもたちも、保護者のアドバイスを聞き、しっかりと作業できました。体育等で、有効に使用していきます。



みんな頑張って塗りました！

HP 閲覧数～(R4)4月～(R5)2月迄の集計



	(R4)11月	12月	(R5)1月	2月	(R5.2月まで)集計
1日(月)あたり閲覧数	95.8	55.4	132	112	(月平均)115.3
当月(期間)閲覧数	2875	1720	4092	3138	(年合計)38504
累計	177380	179100	183192	186330	186330

大津東小ホームページもご覧ください！

大津東小学校 検索

